

14

Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der CDU

Dienstleistungen der Senatspressestelle für politische Parteien

Wir fragen den Senat:

Welchen Beitrag leisteten die Senatspressestelle und die Senatskanzlei bei der Bekanntmachung und Einladung zu einer Pressekonferenz des SPD Landesverbandes im Juni 2018 zur Vorstellung sogenannter Seiteneinsteiger bei der Bremer SPD und bei der Erstellung und Veröffentlichung des Gastbeitrages des Weyher Bürgermeisters und SPD-Bürgerschaftskandidaten, Andreas Bovenschulte, unter dem Titel „Einen schwachen Staat können wir uns nicht leisten“ der im April 2018 im Weser Kurier veröffentlicht wurde?

Welche Kosten sind hierdurch entstanden und wer hat sie getragen?

Steht dieser Service auch anderer Parteien und Kandidatinnen und Kandidaten für die Wahl zur Bremischen Bürgerschaft zur Verfügung?

Heiko Strohmann, Silvia Neumeyer, Thomas Röwekamp und Fraktion der CDU